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Le coup de foudre est-il un phénomène étrange ou un véritable amour ?

Le coup de foudre est quelque chose qui arrive à tout moment, et on ne peut pas le contrôler. Mais c'est un
phénomène étrange. On peux se poser pleins de questions : pourquoi cette personne et pas une autre ?
Pourquoi arrive t-il à ce moment là ? Et sa personne ne peut y répondre. 
 
 J'en parle en connaissance de cause !! Car il y a 1ans et 3mois, j'ai eu le coup de foudre pour un garçon mais
pourquoi lui et pas un autre je me pose encore la question... 
 Mais parfois sa ne tombe pas sur la bonne personne. Moi par exemple, le garçon pour qui j'ai eu le coup de
foudre, est génial sur tous les points mais il n'est pas de ma région et il va partir au mois de Mai, et déjà rien
qu'a l'idée d'y penser je suis très triste. 
 
 Mais bon c'est comme sa, c'est notre cœur qui en décide ainsi !!! Il y a des personnes qui n'y croient pas,
pourtant cela existe vraiment. 
 Et ce phénomène reste incompris pour beaucoup de monde, mais sa fais rêver et c'est tellement beau... 
 Mais le premier coup de foudre n'est que physique, après il faut apprendre à connaître cette personne. Il faut
voir si c'est vraiment l'homme ou la femme idéale pour vous. Et si cette personne vous plait également
mentalement et bien on peux dire que c'est le coup de foudre total et parfais. 
 
 Cela commence par une attirance physique, puis après peu à peu les deux personnes se découvre petit à petit,
et si tout se passe bien entre eux, ils peuvent essayer de s'engager dans une relation plus concrètes. Dans
certains cas ils peuvent se rendre compte qu'ils ne sont pas fais l'un pour l'autre, mais par contre qu'ils peuvent
devenir amis. 
 
 
 Mon avis personel
 
 Moi personnellement j'y crois, je penses que toutes histoires d'amour commence en premier par un coup de
foudre, à part certains cas exceptionnels toutes relations commence comme sa. Cela commence par une a
 
 
 Votre avis
 
 Et vous que pensez vous du coup de foudre ? Y croyez vous ou pensez vous juste que sa vienne de notre
imagination ? Faites moi part de vos impressions face à ce phénomène. Croyez vous que nous puissions
construire une vraie histoire d'amour rien qu'en partant d'un coup de foudre ?
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